



EDUCACIÓN Y TURISMO

El plazo de septiembre de adaptación a los grados se abre del 10 al 15

La Escuela de Educación y Turismo, del campus de la Universidad de Salamanca en Ávila, ha divulgado el segundo plazo, en este caso extraordinario, para la inscripción de aspirantes a los cursos de adaptación a los

grados de Maestro y de Turismo. El primero de los plazos se abrió en el mes de junio en ambos cursos de adaptación. Los actuales se han habilitado para el caso en el que queden plazas disponibles respecto al primero de los plazos. El itinerario, disponible para todos los titulados de anteriores ordenaciones, forma parte de la inserción universitaria en el proceso de Bolonia. En el caso del grado de Turismo el número de plazas inicial era de 40; en el de Educación, de 30.